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今月のトピックス
•第21回『松山中央ライオンズカップ中学生女子ソフトボール大会』
•正岡子規銅像清掃活動
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　12月９日㈯、「第21回松山中央ライオン
ズクラブ杯中学生女子ソフトボール大会」
が行われました。汗ばむほどの陽気の
中、６チーム、93名の選手が参加しまし
た。開会式の後、今年も伊予銀行VERTZ
（ヴェールズ）の選手の方々によるソフ
トボール教室が開催されました。試合開
始前には、宮川第一副会長による始球式
があり、見事にノーバンでキャッチャー
ミットへボールが収まりました。今年は、
判定ミスによる影響で、２チームが優勝
という想定外の結果になりました。また、
大差がつく試合が目立ちました。閉会式
で、河本第二副会長からの「今日、楽し
かった人！」という問いかけに、最下位
のチームの選手の手がなかなか挙がらな
かったのが印象的でした。試合は悔しかっ
たと思いますが、これからもソフトボー
ルを楽しんでほしいと思います。率先し
て、準備、試合中のお手伝いをしていた
だいた佐々木会長をはじめ、参加いただ
いた会員の皆様、ありがとうございました。

堀　田　　　学青少年育成委員長

第21回松山中央ライオンズクラブ杯中学生女子ソフトボール大会



http://www.iyobank.co.jp/
〒790-8514 松山市南堀端町1番地

（戸梶直美）

（渡部　誠）

（牧　和宏）

（木原光一）
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（山本裕二）

新崎住宅設備株式会社
きれいな水と文化のあふれる街づくり

松山市井門町 81番地５
TEL（089）957－5413

「水まわりのリフレッシュで明るくさわやかな毎日を！」

（高橋孝子）

（新崎　勉）

（髙橋正人）
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　12月３日、前日雨模様だったので予定よ
り１時間遅れの８時に集合し、作業をスター
トと致しました。
　12月の忙しい時期だったので、参加者は
宮内と仲宗根さんの二人となりました。正
岡子規像に上って清掃していると、トイプー
ドルに吠えられたり、通行人の方から挨拶
していただいたり、励ましのお声をいただ
いたり、いろんなエピソードがありました。
２人だけというのもあり楽しくおしゃべり
しながも丁寧に清掃をおこないました。
　参加人数と作業時期に関しては今後の検
討課題だと感じています。

正岡子規像の清掃活動 宮　内　美　加環境保全・公衆委員長
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１ 月の誕生人から一言…１月の誕生人から一言…

山本　　純 1947（昭和22年）1月15日生

昨年は１年間の目標を「健」と書きましたが、意
に反して（不摂生が祟り？）

７月に肝臓がんの手術をする羽目になりまし
た・・・が
「酒は百薬の長」とばかりに相変わらず大酒やっ

ています。
２年後の傘寿を迎えるまでは、元気で楽しく飲め

るよう頑張ろう！と思っています。
（酒は男の子守歌）

佃　　浩三 1959（昭和34年）1月 1日生

元旦で65歳になり、今後を考える年ごろとなりま
した。

これからです。
あらためて人生設計の見直しをしたいと思ってお

ります。
５年先10年先に向かって！
年明けから渋谷109です。
ゴルフを始めて45年長～い間やっているのに最近

スコアは上がりっぱなし。
給料は下がりっぱなしです。
今年は日常の小さなことを大切に成長して行きま

す。
メンバーの方々にも一層のご指導ご鞭撻をお願い

申し上げます。

山﨑　忠志 1963（昭和38年）1月 2日生

１月２日で61歳になりました。
今年の誕生日はお祝いできる状況ではなく、年明

けから能登半島での地震や
航空機事故等のニュースばかりでした。
被災された皆様に心からお見舞い申し上げます。
今年一年が皆様にとって明るく健やかな年になり

ますように。
そして、本年も変わらぬお付き合いをよろしくお

願いいたします。

戎　　　潤 1967（昭和42年）1月 8日生

皆様あけましておめでとうございます。年始のお
めでとうと誕生日のおめでとうが重なる時期が参り
ました。（笑）

昨年は、コロナ禍と言う言葉が使われなくなり通
常の生活が戻って参りました。そんな時に57という
歳となり失われた数年を取り戻すべく60歳まで全力
疾走で走りたいと思っております。本年も宜しくお
願い致します。

髙木　大海 1966（昭和41年）1月19日生

暖かい祝福を頂きありがとうございます。58歳に
なります。午年生まれのせいか、家庭での得意技は

『馬耳東風』と言われております。外では『きき上手』
に憧れて努力いたしておりますので、今後ともよろ
しくお願いします。

戸梶　直美 1964（昭和39年）1月11日生

昨年末に胃癌が見つかりましたが、手術も終えて
無事還暦を迎えることができました。人の病気はた
くさんみてきましたが、なってみて知ったこと、温
かい励ましや応援の言葉は想像以上に苦難を乗り越
える力になるということでした。沢山の応援ありが
とうございました。今後は早く皆様に合流してライ
オンズの活動を楽しんでいきたいと思います。

渡部　　誠 1967（昭和42年）1月30日生

新型コロナウイルスの発生から３年半ほど、ライ
オンズ幽霊会員として年を重ねてしまいました。昨
年の５類への移行により、ライオンズ活動も復活し
ているところですが、今後は皆様に忘れられないよ
う頑張ってまいりますので、今年もよろしくお願い
いたします。

廣江　和男 1948（昭和23年）1月30日生

男女問わず、理解し合える年齢差はプラス・マイ
ナス15歳だそうです。

クラブ内でも上は末だしも、下は15歳以上が理解
し合えるよう、仕事を含め、頭の中も、切り換えな
いといけないと思っている今日この頃です。

伊賀上竜也 1959（昭和34年）1月 8日生

早いもので、松山中央ライオンズクラブに入会し
て13回目の誕生月コメントになりました。

入会順でも40番代になってしまいました。あっと
いう間に前期高齢者の仲間入りですが、もう一踏ん
張り頑張って今年は少しは皆様の手伝いが出来るよ
うにやって行きたいと心新たにしております。

皆様、令和６年も宜しくお願い致します。

高橋　孝子 1963（昭和38年）1月22日生

新年あけましておめでとうございます。
大波乱の年明けとなった日本列島ですが、大事も

なく健やか生活できていることに幸せを感じる歳に
なりました。

この世に生を受け、22,281日、時間換算534,744時
間経過しました。

周りを見回しても元気な人しかいないので、きっ
とこの世はエンドレスなのだと確信しました。還暦
を過ぎ新たな人生に突入しましたので、ハクのよう
に龍と共にどこまでも舞い上がっていきたいと思い
ます。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

篠原　紀子 1968（昭和43年）1月 8日生

例会で昭和の曲が流れ口ずさめる歌ばかりどっ
ぷり昭和人ですね。日々劣化を感じていますが、最
近夫が、肩が腰がと通院。夫にこんな日が来ようと
は「年下夫よ！これまで通り、私の体力をカバーす
べく君の体力を取り戻しておくれ」とわが身のため
エールを送る2024年です。

皆様、今年も宜しくお願い致します。

武智　　慧 1983（昭和58年）1月27日生

今年で41歳になります。
まだまだ若手です！最近はなかなかライオンズ活

動が出来ていませんでしたが、今年は頑張りたいと
思います。また皆さんで可愛がってください。
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

〈会次第〉
１．開会宣言　　　　開会宣言前に加藤幹事より佐々木会長の病状を報告した
２．出欠調査　　　　役員22名中、 18名の出席による定足数の確認
３．会長あいさつ　　佐々木会長病気欠席のため、宮川第一副会長が挨拶した
４．前回議事録の確認【Ｐ２】
５．会計報告（12月分収支明細表）【Ｐ３－Ｐ７】
　　大西安子会計から試算表等について報告
６．審議事項
　⑴　上半期決算報告及び監査報告案について【Ｐ８－Ｐ13】 �� 【会計・会計監査】
　　　大西会計より上半期の決算内容を説明した後
　　　高橋孝子会計監査より監査報告　　「審議」→「承認」
　⑵　家族・創立記念例会決算書（案）について【Ｐ14－Ｐ21】 � 【計画・出席委員会】
　　　伊藤委員長より説明　　「審議」→「承認」
　⑶　「石手川ダム上流域の河川等清掃」決算書（案）について【Ｐ22—Ｐ23】
　　　������������������������ 【環境保全・公衆委員会】
　　　宮内委員長より説明　　「審議」→「承認」
　⑷　「中古眼鏡回収事業」予算書（案）について【Ｐ24】� 【環境保全・公衆委員会】
　　　宮内委員長より説明　　「審議」→「承認」
　⑸　 第21回『松山中央ライオンズカップ中学生女子ソフトボール大会』決算書（案）

について【Ｐ25-Ｐ39】

　　　堀田委員長より説明　「審議」→「承認」�������� 【青少年育成委員会】
　⑹　松山湯築ライオンズクラブ20周年記念式典ご案内について
　　　と    き：2024年４月27日㈯　式典16：00～17：00　祝宴17：15～
　　　ところ：ANAクラウンプラザホテル松山（松山市一番町３丁目２－１）
　　　登 録 料：15,000円×２名（会長・幹事）＝30,000円
　　　　加藤幹事より説明　「審議」→「承認」
　⑺　１Ｒ第３回ガバナー諮問委員会参加登録料について
　　　日　時：2024年２月18日㈰　15：00～
　　　場　所：ANAクラウンプラザホテル松山
　　　登録料：9,000円×４名＝36,000円
　　　参加者：会長／第一副会長／幹事／会員委員長
　　　　加藤幹事より説明　「審議」→「承認」
　⑻　能登半島地震大災害復興支援ご協力のお願い
　　　＠2,000円×108名＝216,000円（１月末会員数）
　　　加藤幹事が、ガバナーから災害支援の協力依頼があったことを説明
　　　 支援金の協力については　「承認」　会員より徴収の方法については会長に確認

することになった
　⑼　その他　なし
７．報告事項　なし
８．閉会

2023～2024年度　幹　事：加藤　定伸
2023～2024年度　テーマ―：久保美代子

■第₇回理事会 ● 2024年₁月 ５ 日㈮  18時30分～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

１．開会ゴング
２．国旗に礼
３．国歌並びにライオンズヒム斉唱
４．会長あいさつ　会長挨拶の後、宮川第一副会長より戸梶副幹事の状況を報告した
５．喜寿御祝い　　Ｌ境　俊之　　境さんから喜寿祝いに関するお礼の挨拶
６．外部卓話
　　　松山市社会福祉協議会
　　　ボランティア活動推進課　課長　丸尾　仁様
　　　ボランティア活動推進課　ボランティアセンター担当　兵頭　靖文様
　　　　題目：「災害ボランティアセンターについて」
　　　　　丸尾様より災害ボランティアについて説明があった
　　　　　兵頭様より災害ボランティア登録についての説明があった
７．食　　事
８．幹事報告
　１）砥部ライオンズクラブ第24回チャリティゴルフコンペ開催のご案内
　　■開催日時　令和６年３月27日㈬　AM８:00スタート
　　■場　　所 　松山ゴルフ倶楽部　ＴＥＬ（089）966－2100
　　　加藤幹事より上記の報告に続いて、１月の新年例会の案内をした。
　　　　　　年末年始の事務局のお休み期間を報告した。
９．委員会報告
　１）委員会場所変更と合同委員会について
　　①１月16日㈫　18：30～笠組➡「日和ひより」に変更 ����【計画・出席委員会】
　　②１月26日㈮　18：30～鉄板料理IRODORI ��【財務委員会／ＭＣ・ＩＴ委員会】
　　　　加藤幹事より委員会について報告した
　　　　12月31日で退会する土井さんより挨拶があった
10．テールツイスターの活躍　　　　伊藤（憲）次期手テールツイスターから報告
11．ファイン･ドネーションの報告　　大西（安）会計から報告
12． 出席率の報告　会員109名中 終身会員５名 不在会員１名 出席81名 欠席  24名　出

席率 77％
13．閉会ゴング 
14．‘また会う日まで’合唱
15．ローア

2023～2024年度　幹　事：加藤　定伸
2023～2024年度　テーマ―：久保美代子

■第1418回例会 ● 2023年12月19日㈫  12時15分～
● 於：ホテルマイステイズ松山

開会の前に加藤幹事より、佐々木会長の状況について報告した
１．開会ゴング
２．国旗に礼
３．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
４．会長あいさつ　　佐々木会長に代わり、宮川第一副会長が挨拶した
５．誕生祝い（１月） 　
　　Ｌ佃（１日）、Ｌ山﨑（忠）（２日）、Ｌ伊賀上（８日）、Ｌ篠原（８日）、Ｌ戎（８日）
　　Ｌ戸梶（11日）、Ｌ山本（純）（15日）、Ｌ髙木（19日）、Ｌ高橋（孝）（22日）、
　　Ｌ武智（慧）（27日）、Ｌ廣江（30日）、Ｌ渡部（30日）
　　　代表して、髙木さんが挨拶した

６．喜寿御祝　　Ｌ廣江和男　　廣江さんが挨拶した
７．還暦御祝　　Ｌ戸梶直美　　戸梶さんのお祝いは復帰してから改めて行う
８．審議事項
　⑴　上半期決算報告及び監査報告案について【Ｐ２－Ｐ７】 ���【会計・会計監査】
　　　　大西会計の会計報告後に中岡会計監査より監査報告　「審議」→「承認」
　⑵　家族・創立記念例会決算書（案）について【Ｐ８】 ����【計画・出席委員会】
　　　　伊藤委員長より説明　　　　「審議」→「承認」
　⑶　「石手川ダム上流域の河川等清掃」決算書（案）について【Ｐ９】
　　　 �������������������������【環境保全・公衆委員会】
　⑷　「中古眼鏡回収事業」予算書（案）について【Ｐ10】 ��【環境保全・公衆委員会】
　　　　宮内委員長より⑶⑷について説明　　「一括審議」→「承認」
　⑸　 第21回『松山中央ライオンズカップ中学生女子ソフトボール大会』決算書（案）

について【Ｐ11】 �������������������【青少年育成委員会】
　　　　堀田委員長より説明　　「審議」→「承認」
　⑹　松山湯築ライオンズクラブ20周年記念式典ご案内について
　　　と　き：2024年４月27日㈯　式典16：00～17：00　祝宴17：15～
　　　ところ：ANAクラウンプラザホテル松山（松山市一番町３丁目２－１）
　　　登録料：15,000円×２名（会長・幹事）＝30,000円
　⑺　１Ｒ第３回ガバナー諮問委員会参加登録料について
　　　日　時：2024年２月18日㈰　15：00～
　　　場　所：ANAクラウンプラザホテル松山
　　　登録料：9,000円×４名＝36,000円
　　　参加者：会長／第一副会長／幹事／会員委員長
　　　　加藤幹事より説明⑹⑺について説明　「一括審議」→「承認」
　⑻　能登半島地震大災害復興支援ご協力のお願い
　　　＠2,000円×108名＝216,000円（１月末会員数）
　　　　 加藤幹事よりLCIF、災害復興支援金について後期の会費と一緒に徴収したい

旨を説明
　　　　「審議」→「承認」
　⑼　その他　なし
９．委員会報告　　
　１）12月献血活動結果について ������������������【保健委員会】

実施年月日 実施場所 目標数 献血者数

令和５年12月13日㈬ 松山大学 50名 受付 53名  400mL50名  不採血３名

令和５年12月19日㈫ 松山赤十字病院 40名 受付 38名  400mL37名  不採血１名

　　美濃委員長より報告
10．テールツイスターの活躍　　　　　新年例会懇親会のため省略
11．ファイン・ドネーションの報告　　大西会計より報告
12．出席率の報告　　会員108名中　終身会員５名　不在会員１名
　　　　　　　　　　出席 81名　欠席23名　出席率78％
13．閉会ゴング　

2023～2024年度　幹　事：加藤　定伸
2023～2024年度　テーマ―：久保美代子

■第1419回例会 ● 2024年₁月₉日㈫  18時00分～
● 於：道後山の手ホテル迎賓館
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わ け あ り ド ネ ー シ ョ ン
◆ 令和 ５ 年12月第 2 例会
☆Ｌ佐々木　勲　�本年御世話になりました。来年も宜しくお願い致します。
☆Ｌ宮川　晶子　�丸尾様、兵頭様　卓話ありがとうございました。防災ボラン

ティア登録します！！
☆Ｌ早川　義仲　�境さん、喜寿の祝いおめでとうございます。
☆Ｌ河本　圭仁　�一年間お世話になりました。
☆Ｌ加藤　定伸　�丸尾様、兵頭様　卓話ありがとうございました。
☆Ｌ大西　安子　�卓話ありがとうございました。
　Ｌ山本　　純　�丸尾様　兵頭様卓話ありがとうございました。
☆Ｌ山田　　哲　�丸尾さん　兵頭さん卓話ありがとうございました。
☆Ｌ山本　幸治　�丸尾様　兵頭様卓話ありがとうございました。
　Ｌ森　　和幸　�境さん喜寿おめでとう
☆Ｌ境　　俊之　�喜寿を迎えました。感謝
　Ｌ廣江　和男　�よい、お歳を迎え下さい。
　Ｌ吉田　文彦　�寒いです
　Ｌ井上　　光　�直美ちゃん無事で良かった
　Ｌ中野　泰誠　�宜しくお願いします。
　Ｌ永野　通夫　�丸尾様　兵頭様卓話ありがとうございます。
　Ｌ大川　耕三　�戸梶さんに全快を祈って
　Ｌ兵頭　好喜　�境さん喜寿おめでとうございます。
　Ｌ加地　雅臣　�はやくも今年もあとわずかとなりました。お世話になりました。
　Ｌ和泉　光浩　�社協の方々ありがとうございます。
　Ｌ久保美代子　�外部卓話をありがとうございます。災害について参考にさせて

もらいます。
　Ｌ盛重　泰輔　�境さん喜寿おめでとうございます。
　Ｌ中岡　富茂　�今年一年お世話になりました。来年も宜しくお願いします。
　Ｌ丹下　靖憲　�１年お疲れ様でした。
　Ｌ髙岡　勇吉　�忘年会多すぎて体重±０です。
　Ｌ小倉　圭二　�丸尾様　兵頭様卓話ありがとうございました。
　Ｌ藤岡　久実　�社協のお話とても勉強になりました。ありがとうございました。
　Ｌ米田衣美子　�ボランティアセンターの方のお話ありがとうございました。
　Ｌ長野　　剛　�一年間お世話になりました。
　Ｌ合田　　礼　�今年もおつかれ様でした。
　Ｌ二宮　章暢　�今年も一年間お世話になりました。
　Ｌ楠田　善久　�来年もよろしくお願いします。
　Ｌ韓　　雪峰　�境さん喜寿おめでとうございます。
　Ｌ渡邊　栄治　�今年も皆様お世話になりました。
　Ｌ村井　　剛　�一年間ありがとうございました。

　Ｌ大西　知人　�また来年元気でお会いしましょう
　Ｌ美濃　欽也　�23年もおわり、来年も良い年に！
　Ｌ伊賀上竜也　�外部卓話ありがとうございました。皆様良いお年を！！
　Ｌ増見　和幸　�境さん、喜寿御祝いおめでとうございます。
　Ｌ上沖　尚史　�今日こそは！境さん、喜寿おめでとうございます。
　Ｌ篠原　紀子　�今年もお世話になりありがとうございました。
　Ｌ池田　千津　�寒くなりました。体調管理気をつけましょう
　Ｌ喜井　茂雅　�今年も一年ありがとうございました。
　Ｌ村上　雄二　�いつもありがとうございます。
　Ｌ山﨑　忠志　�丸尾様　兵頭様卓話ありがとうございます。
　Ｌ小森谷ケララ　�外部卓話ありがとうございます。
　Ｌ中田　天平　�本年度は大変お世話になりました。
　Ｌ島田　省吾　�今年もお世話になりました。
　Ｌ土井　晴彦　�今まで本当にお世話になりました。
　Ｌ藤田　裕司　�盛重さん毎年ありがとうございます。
☆Ｌ平尾　由紀　�戸梶さんからメッセージあります♡
　Ｌ仲宗根南子　�皆様今年一年大変お世話になりました。来年もどうぞよろしく

お願いいたします。
　Ｌ髙木　大海　�誕生月おめでとうございます。
　Ｌ山本　裕二　�喜寿おめでとうございます。
　Ｌ宮内　美加　�今年最後の例会お世話になりました。災害のお話ありがとうご

ざいました。
　Ｌ新崎　　勉　�境さん喜寿おめでとうございます。これからもお体を大切に

増々のご活躍お祈り申し上げます。
　Ｌ水ノ江　剛　�今年も残りわずかですが来年も宜しくお願いします。
　Ｌ服部　　勲　�今年一年お世話になりました。来年も宜しくお願いします。
　Ｌ高橋　孝子　�今年１年お世話になりました。いいお年をお迎え下さい
　Ｌ堀田　　学　�丸尾様　兵頭様卓話ありがとうございます。
　Ｌ髙橋　正人　�境さん、喜寿おめでとうございます。
　Ｌ木下　勝敏　�境さん喜寿おめでとうございます。
　Ｌ両田　　晃　�境さん喜寿おめでとうございます。
　Ｌ中村　俊一　�皆様今年もお世話になりました。良いお年を。
　Ｌ森田のり子　�今年もお世話になりましてありがとうございます。
　Ｌ佃　　浩三　�年末、二番町も少し賑やかになりました。

☆出席率         77％
☆ファイン     　1,100円
☆ドネーション 138,000円

◆ 令和 ６ 年 1 月第 1 例会
☆Ｌ宮川　晶子　�新年例会の無事の開催、おめでとうございます。今年は皆様に

とって幸多き１年になりますように。
☆Ｌ河本　圭仁　�おめでとうございます。
☆Ｌ早川　義仲　�新年明けましておめでとうございます。
☆Ｌ加藤　定伸　�明けましておめでとうございます。
☆Ｌ大西　安子　�新年明けましておめでとうございます。年始早々、地震災害事

故等にたいへんな年明けですが平和な一年になりますように
本年も宜しくお願いします。

☆Ｌ山田　　哲　�あけましておめでとうございます
☆Ｌ山本　幸治　�明けましておめでとうございます。廣江さん戸梶さんおめでと

うございます。
　Ｌ森　　和幸　�明けましておめでとうございます。
　Ｌ井上　　光　�新年明けましておめでとう
　Ｌ吉田　文彦　�能登大災害お見舞い
　Ｌ加地　雅臣　�あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いしま

す。
　Ｌ大西千恵春　�明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いしま

す。
☆Ｌ永野　通夫　�12月ゴルフ例会で優勝しました。
　Ｌ大川　耕三　�明けましておめでとうございます。
　Ｌ兵頭　好喜　�１月生の皆さん廣江さん戸梶さんおめでとうございます。
　Ｌ中岡　富茂　�廣江和男さん喜寿おめでとうございます。
☆Ｌ和泉　光浩　�父の葬儀では大変お世話になりました。
　Ｌ盛重　泰輔　�明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いしま

す。
　Ｌ髙岡　勇吉　�やせません。あけましておめでとうございます。
　Ｌ久保美代子　　あけましておめでとうございます。平和になりますように。
☆Ｌ山本　宗宏　�新年早々たいへんな災害が続きました。
　Ｌ楠田　善久　�あけましておめでとうございます。
　Ｌ程野　裕貴　�新年あけましておめでとうございます。
　Ｌ合田　　礼　�明けましておめでとうございます。本年も皆様よろしくお願い

します。
　Ｌ米田衣美子　�明けましておめでとうございます。８回目の今年もよろしくお

願いします。
　Ｌ藤岡　久実　�明けましておめでとうございます。
　Ｌ小倉　圭二　�明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいた

します。
　Ｌ長野　　剛　�明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいた

します。

　Ｌ木原　光一　�新年おめでとうございます。
　Ｌ大西　知人　�今年もよろしくお願いいたします。
　Ｌ渡邊　栄治　�無事が何よりもありがたいです。今年もよろしくお願いします。
　Ｌ村井　　剛　�あけましておめでとうございます。本年も何卒よろしくお願い

します。
　Ｌ美濃　欽也　�今年もよろしくお願いします。
　Ｌ増見　和幸　�新年あけましておめでとうございます
　Ｌ篠原　紀子　�本年も宜しくお願い致します。
　Ｌ上沖　尚史　�明けましておめでとうございます。佐々木会長の一日も早い復

帰をお祈りします。
　Ｌ山﨑　洋靖　�息子が成人の日を迎えました。
　Ｌ藤田　裕司　�本年も宜しくお願い致します。
　Ｌ村上　雄二　�明けましておめでとうございます。
　Ｌ伊藤　　渉　�廣江さん喜寿、戸梶さん還暦おめでとうございます。
☆Ｌ島田　省吾　�今年（令和６年）もよろしくお願いします。
　Ｌ中田　天平　�新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いし

ます。
　Ｌ山﨑　忠志　�あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いしま

す。
　Ｌ橋本　和範　�あけましておめでとうございます
　Ｌ山本　裕二　�喜寿おめでとうございます。
　Ｌ光田　恵之　�新年明けましておめでとうございます。
　Ｌ髙木　大海　�あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致しま

す。
　Ｌ水ノ江　剛　�あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致しま

す。
　Ｌ宮内　美加　�新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願い

します。
　Ｌ渡部　　誠　�あけましておめでとうございます。
　Ｌ中村　俊一　�今年も宜しくお願い致します。
　Ｌ大政　大祐　�あけましておめでとうございます。
　Ｌ堀田　　学　�今年もよろしくお願いいします。
　Ｌ両田　　晃　�あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致し

ます。
　Ｌ森田のり子　�あけましておめでとうございます。廣江さん喜寿おめでとうご

ざいます。戸梶さんおめでとうございます。

☆出席率         78％
☆ファイン        　0円
☆ドネーション 176,000円
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　今月の表紙は、「釣島灯台」です。釣島は松山市の西約５kmの海上に浮かぶ周囲2.6km、
標高152ｍの小さな島です。その島にある釣島灯台は愛媛県で最初の純粋な西洋式灯台
施設として、「灯台の父」とよばれる英国人技師リチャード・ヘンリー・ブラントンの
設計により明治６年に建築されました。日本では９番目に古い灯台で、平成21年に経済
産業省の「近代化産業遺産」に認定されています。令和５年11月には国の重要文化財
になるよう答申され、近々、国の重要文化財に認定されます。関連施設で旧官舎や旧倉
庫が、敷地を構成する石垣とともに良好な状態で残っている点でも貴重です。一般社団
法人日本ロマンチスト協会と日本財団（東京都港区）が共同で実施するプロジェクトで
「ロマンスの聖地」として平成29年「恋する灯台」にも認定されています。

我が家我が家のののぁのぁ

№652　2024（令和 ６年）１月号
【執行部から】
■�出欠届けは可能な方は出来る限りメールの利用にご協力
下さい。

　※お申し込みは、幹事または事務局まで。
■�各種予定はホームページをご覧ください。
　 クラブの各種予定は、ホームページに迅速に反映されて

います。是非、ご確認下さい。

◆発　行／毎月₁回・年１２回
◆例会場／ホテルマイステイズ松山
　　　　　TEL 089‐9１3‐２580
◆例会日／毎月・第₂、第₄火曜日
◆クラブ事務局／
　〒７90‐000１　松山市一番町４丁目１-１１
　　　　　　　共栄興産一番町ビル５階
　TEL 089‐9１3‐１６3２

◆会　長／佐々木　勲
◆幹　事／加藤　定伸
◆MC・IT委員長／藤岡　久実
◆印　刷／不二印刷㈱
◆配布先／県、 市、 マスコミ各社、
　　　　　銀行各社
　　　　　姉妹・友好クラブほか

表
紙
の
解
説

ゴルフコンペゴルフコンペ成績成績
12/20㈬ 道後ゴルフ倶楽部
優勝者からひとこと優勝者からひとこと　永野  通夫

　我が家には３匹のワンちゃんがおります。
　どの子も可愛いし個性的。一番甘えん坊は次男の
のぁです。
　いつもペトッてどこかしらくっついてます。
　寝息が可愛くて時々寝言も言ってます。
　うっかり玄関を開けっぱなしにしていても外に出な
いでちょこんと待ってます。
　こんな子初めて ……デレデレになってます。
　真っ黒なのでじっくり見ないと目と鼻がわかりませ
ん…が間違いなくこっち見てる。
　ニッコリ笑顔を返すと物凄く尻尾フリフリ！
　抱っこした時　明らかに犬じゃない…はるか昔抱っこした我が子の感触にとっても似てる…皆さん是非　抱っこしにき
てください

　昨年12月20日、道後ゴルフクラブでのゴルフ例会
で、優勝させていただきました。
　同伴競技者に恵まれたおかげと大変感謝しており
ます。
　服部さん、境さん、大西千恵春さん、大変ありが
とうございました。
　佐々木会長、すばらしい会長賞をどうもありがと
うございました。
　昨年９月、10月にぎっくり腰に３回見舞われ、ライオンズ入会以来、ほぼ毎年皆勤で参加していましたゴルフ例会を４
回も欠席してしまいました。身体にかなりガタが来ているようで大変ショックでした。ですので優勝などは思ってもないこ
とで、本当にラッキーでした。今後は、体のメンテナンスをしっかりして、さらに研鑽に励みたいと思います。今後とも、
お付き合いよろしくお願いいたします。

米　田　依美子

順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝
２
３
4
5

永野通夫
盛重泰輔
和泉光浩
高橋孝子
吉田文彦

40
44
4３
56
48

３9
47
44
55
45

79
91
87
111
9３

10.0
２1.0
17.0
３9.0
２0.0

69.0
70.0
70.0
7２.0
7３.0

長男　おーる 次男　のぁ 三男　うるびぃ

画像提供／松山市教育委員会事務局文化財課


